

***Африканская
коллекция
Анны Терешковой
Лагаяр***

*African collection by Anna
Tereshkova Lagayar*

Анна русский дизайнер с мавританской душой. Она начинала как портниха, но создавая одежду для клиентов, поняла, что может создавать свои собственные модели.

Anna is a Russian designer with a Moorish soul. She started as a dressmaker, creating clothes for clients, but later she realized that she could create her own models.

На создание этой коллекции Анну вдохновил фильм «Черная Пантера». Она влюбилась в африканские принты и попыталась отразить смесь культур на Маврикии в этой вдохновленной Африкой коллекции.

The film «Black Panther» inspired Anna to create this collection. She fell in love with African prints and tried to reflect a mixture of cultures in Mauritius in this Africa-inspired collection.





«Красная Королева» - Свадебный наряд.

Необычный дизайн модели, гранатовый цвет и павлиний принт ткани придают торжественность этому ансамблю.

“Red Queen” - Wedding outfit. The unusual design of the model, pomegranate color and peacock print of fabric give solemnity to this ensemble.

«Голубая Королева» - наряд для торжеств и официальных приемов. Типичный Африканский принт, лазурно голубой цвет материала и головной убор, в традиционном африканском стиле, придают особый этнический шарм.

«Blue Queen» - an outfit for celebrations and official receptions. A typical African print, azure blue color of the material and a hat, in a traditional African style, give a special ethnic charm.

«Изабель» - это платье подойдет как для вечерних торжеств так и для коктейль приемов. Изысканный крой, женственность и яркий африканский принт - преимущество этой модели.

"Isabelle" - this dress is suitable for evening celebrations as well as for cocktail receptions. Refined cut, femininity and bright African print are the advantages of this model.

«Мечта Марты» - сочетание ярко синего и красного цветов дополняет необычный покрой мини юбки с длинным шлейфом спереди и блузки одним рукавом и открытым плечом.

“Martha's Dream” - a combination of bright blue and red colors complements the unusual cut of a mini skirt with a long tail at the front and blouse with one sleeve and an open shoulder.

«Бомбейский цветок» - сочный салатово-зеленый цвет и цветочный принт напоминает скорее индийские мотивы, чем африканский стиль.

"Bombay flower" - a juicy salad-green color and floral print resembles more Indian motifs than African style.

«Зеленый Павлин» - яркий рисунок павлиньих перьев и глубокое декольте на груди делает эту модель очень привлекательной!

“Green Peacock” - a bright pattern of peacock feathers and a deep neckline on the chest makes this model very attractive!

«Апельсиновый сок» - брючный ансамбль для жаркий летних дней и вечеров. Цвет апельсина и фиолетовой сливы перемешался в яркой клетке!

“Orange Juice” is a trouser ensemble for hot summer days and evenings. The color of orange and purple plum mixed in a bright cage!

«Дождь в Саванне» - плащ и платье бюсте для прохладного лета. Желтый цвет - доминирующий во многих африканских тканях. Цвет солнца и песка!

“Rain in the Savannah” - a cloak and a bust dress for a cool summer. Yellow is the dominant color in many African fabrics. The color of the sun and sand!

«Звездная Ночь» - рисунки животных не часто встречаются в африканских принтах на материале. Но на длинной широкой юбке этого ансамбля изображены африканские слоны, идущие по ночной Саванне.

"Starry Night" - animal drawings are not often found in African prints on the material. But on the long wide skirt of this ensemble, African elephants are walking along the night Savannah.

«Сладкие Небеса» - словно сахарная глазурь с цветными конфетами выглядит ансамбль из двух длинных юбок и короткого топа белого цвета.

“Sweet Skies” - like an icing sugar with colored sweets, an ensemble of two long skirts and a short white top looks like.

